

Remscheid, den 29.03.2020

## **Evangelische Kirchengemeinde Bergisch Born**

### **Protokoll über die Einführung der neuen Presbyter und Presbyterinnen**

Lieber Hartmut,  
sehr geehrter Herr Superintendent Demski,

aufgrund der besonderen Maßnahmen zur Bekämpfung des Corona Virus hat unsere Einführung der neuen Presbyter\*innen eine besondere Form:

Alle alten und neuen und verbleibenden Presbyterinnen und Presbyter wurden angemailt und über das Verfahren informiert.

Die verbleibenden Presbyterinnen und Presbyter

- Peter Dürholz
- Susanne Dürholz
- Helmut Heil
- Marion Kausemann
- Angelika Macholl
- Irene Seif (Mitarbeiterpresbyterin)
- Paul-Gerhard Völpel

wurden an ihr Gelübde erinnert.

Sie sandten das Schriftstück ausgefüllt und unterschrieben an mich, die Vorsitzende des Presbyteriums, zurück.

Die neuen Presbyterinnen

- Cordula Busch
- Birgit Remmel-Becker

wurden zur Ablegung des Gelübdes gebeten. Sie sandten das Gelübde ausgefüllt und unterschrieben an mich, die Vorsitzende des Presbyteriums, zurück.

Zugleich verabredeten wir, den Termin für den Einführungsgottesdienst mit der Gemeinde schnellstmöglich, nachdem Gottesdienste nach Beendigung des Versammlungsverbotes wieder durchgeführt werden dürfen, nachzuholen.

Über die eingeführten neuen Presbyter\*innen wurde die Gemeinde gleich auf der Homepage und im Schaukasten informiert.

Remscheid, den 29.03.2020

Angelika Macholl,  
Vorsitzende des Presbyteriums